
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung prüft, ob die Einmündungssituation Marienburgstraße / Holzweg durch 
Aufbringung entsprechender Markierungen sicherer und besser befahrbar gemacht 
werden kann, bzw. ob auf beiden Straßen Parkverbotsabschnitte (weiße Zick-Zack-
Linie) abgesteckt werden können. 
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